

# Peserta Ujian Berbasis Komputer SBMPTN Diminta Login Kembali

## SIARAN PERS

### PENJELASAN KETUA LTMPPT TENTANG PENDAFTARAN UTBK 2019

Alhamdulillah pendaftaran UTBK sudah dibuka kembali hari ini, Senin 04 Maret 2019 mulai pukul 08.00WIB. Hasil pemantauan di Posko Pendaftaran, menunjukkan proses pendaftaran UTBK mulai lancar sejak jam 09.00WIB. Hal ini bisa terlihat dari kapasitas *entry* dalam satu menit bisa melayani 3000 orang peserta yang terproses.

Sehubungan dengan itu, perlu diperhatikan oleh pendaftar sebagai berikut.

1. Bagi peserta yang sudah melakukan pendaftaran dan sudah membayar serta mencetak kartu tanda peserta (sebelum tanggal 04 Maret 2019), proses sudah selesai.
2. Bagi peserta yang sudah melakukan *login* sampai mendapatkan kartu tanda peserta tapi belum melakukan pembayaran **DIHARUSKAN** melakukan *login* kembali ke laman pendaftaran untuk mendapatkan **SLIP PEMBAYARAN YANG BARU** dan segera melakukan pembayaran di Bank sebelum pukul 22.00WIB hari ini, 04 Maret 2019 agar lokasi ujian, tanggal dan sesi yang dipilih masih tetap berlaku.
3. Bagi pendaftar yang baru *login* mulai hari ini, berlaku ketentuan seperti yang sudah diumumkan pada web LTMPPT.
4. Masyarakat mohon bersabar karena proses pendaftaran UTBK Gelombang I ini masih dilayani sampai dengan 24 Maret 2019. Diharapkan pendaftar tidak perlu memaksakan diri untuk memilih salah satu lokasi ujian saja karena masih ada kesempatan di lokasi ujian lain di kota yang sama atau di kota yang lain.

Demikian penjelasan kami, mohon menjadikan periksa.

Surabaya, 04 Maret 2019

Ketua,



SURAT Edaran di laman LTMPPT

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPPT) mengumumkan bahwa slip pembayaran Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) SBMPTN sebelum 4 Maret 2019 dinyatakan tak berlaku lagi.

"Pendaftar yang mempunyai slip pembayaran tertanggal sebelum 4 Maret 2019 diminta untuk melakukan login kembali ke laman pendaftaran UTBK LTMPPT untuk mencetak slip pembayaran yang baru. Slip pembayaran yang lama sudah dinyatakan tidak berlaku," tulis LTMPPT di laman resminya pukul 11.00 WIB.

Dalam pantauan *animalnews* di [LTMPPT](#) pukul 14.30 WIB, LTMPPT kembali mengeluarkan pengumuman baru soal slip pembayaran UTBK 2019.

"Bagi Pendaftar UTBK yang belum membayar atau belum finalisasi atau sudah mendapatkan kartu peserta tapi belum melakukan pembayaran diharuskan login kembali ke laman pendaftaran untuk mendapatkan slip pembayaran yang baru (slip pembayaran yang lama dinyatakan tidak berlaku)," tulis LTMPPT.

Sebelumnya, pada pukul 07.00 WIB, LTMPPT sempat mengimbau bagi peserta yang sudah terlanjur mencetak kartu peserta tetapi belum membayar, untuk segera melakukan login kembali guna menyelesaikan pembayarannya. **[tmi]**

**Tanggal:** 04 March 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#),